

Le journal de bord de l'Etoile

Vendredi 1^{er} juillet 2011

« Mariage Princier et Goélette Etoile à Monaco »

Source : Marine nationale

Après avoir paradé sous voiles au pied du "Rocher" pour rendre honneur à ses hôtes Monégasques qui l'accueillent, l'Etoile est entrée hier après-midi dans le port de Monaco où elle restera à quai toute la durée des festivités liées au mariage Princier.

Ce défilé sous voiles a été l'occasion d'arborer notre "Cyrano", le plus grand pavillon national que nous ayons à bord (pavillon N°6) et que nous hissons pour les occasions spéciales. Les élèves officiers et les stagiaires embarqués ne se sont pas retenus de manifester leur surprise en voyant se déployer, le long de notre grand-voile, ce pavillon aux dimensions exceptionnelles.

Monaco est la 5e escale de l'Etoile dans le cadre de son déploiement en Méditerranée, et promet de rester sans nul doute, l'une des escales les plus marquantes de cette mission de par son caractère historique